

[← Zurück](#)

QUARTIERLEBEN

«Reblaus-Trail» war erfolgreich

Im Sommer organisierte der Weinweg Höngg ein Sommerquiz. Rund 40 Personen haben teilgenommen.

25. Oktober 2023 — Redaktion Höngger



Am «Reblaus-Trail» konnten die Teilnehmenden viel über Höngg und die Weinkultur erfahren. (Foto: Bettina Lüber)

Wer den Sommer in Höngg verbrachte, hatte die Möglichkeit, spielerisch bekannte sowie versteckte Orte des Quartiers zu entdecken, die über Reben und Wein informieren. Das nannte sich «Reblaus-Trail», bei dem die 15 Informationstafeln am Themenweg besucht wurden.

Organisator war der Weinweg Höngg, eine Kommission des Quartiervereins Höngg. Auf einer Teilnahmekarte, die auch bei der Redaktion der «Höngger Zeitung» erhältlich war, konnten alle Stationen einzeln markiert und schliesslich abgegeben werden: Zu gewinnen gab es drei Gutscheine von namhaften Höngger Restaurants.

Rund 40 Personen liessen sich die Tour nicht entgehen und schliesslich gewannen Monika Egli, Michèle Grollmund und Alessandro Manfredini je einen Gutschein.

Die Verantwortlichen bei Weinweg Höngg freuen sich, dass der «Reblaus-Trail» auf reges Interesse stiess. Der namensgebende Weg mit seinen 15 Tafeln ist das ganze Jahr hindurch besuchbar.